



Mercredi 15 mai 2024
Communiqué de presse

Petite enfance

Inauguration du nouvel Espace Petite Enfance de Romans-sur-Isère

Ce mercredi 15 mai, à l'occasion de la journée internationale des familles, le nouvel Espace Petite Enfance de Romans a été inauguré en présence des élus, des professionnels et des familles du quartier.

Situé au cœur de l'îlot Balzac, dans le quartier de la Monnaie, ce nouvel équipement a ouvert ses portes en septembre 2023 après plus d'un an de travaux.



Un lieu attendu par les familles et les professionnels de la Petite enfance

Ce nouvel espace de vie et d'accueil, véritable lieu ressource sur la Petite enfance et la parentalité, accueille actuellement :

- La crèche *Au clair de la lune*, pour les enfants de 0 à 3 ans (30 places)
- Des activités et ateliers de professionnalisation pour les assistantes maternelles, via le Relais Petite Enfance et la crèche familiale de l'Agglo
- Un lieu d'accueil enfants-parents (LAEP)
- Un service PMI de consultations médicales gratuites pour les nourrissons
- Des séances d'ostéopathie pour les tout-petits, assurées par les *Mercredis de l'ostéopathie*

Avec plus de 400m² d'espaces extérieurs, l'équipement offre de beaux aménagements pour les tout-petits avec notamment un préau de 58m², une grande cour végétalisée et des jeux de plein air.

Contact presse

Direction de la communication | 04 75 81 30 38 | communication@valenceromansagglo.fr
valenceromansagglo.fr et suivez nous sur



Un lieu de vie connecté au quartier

Depuis le début du projet, l'Agglo travaille en collaboration avec les partenaires locaux : la médiathèque et le Point Info Jeunes de l'Agglo (via une action de sensibilisation au baby-sitting), la ludothèque et le service de prévention spécialisée de la Ville, les écoles élémentaires du secteur, la Maison citoyenne Noël Guichard et les élèves de la SEGPA (Section d'enseignement général et professionnel adapté) du collège Etienne-Jean Lapassat, pour que le projet s'insère progressivement et durablement dans la vie du quartier.

Durant les travaux, les enfants du quartier ont aussi pu réaliser des ateliers de dessins à la médiathèque en imaginant et en dessinant le futur Espace Petite Enfance.

En parallèle, un projet a aussi été mené avec le Conseil Municipal des Jeunes et les écoles du quartier pour trouver le nom de la nouvelle crèche, désormais appelée *Au clair de la lune*.

Quelques chiffres...

Coût des travaux : 2 140 000 € TTC

Financés à hauteur de 861 000 € par l'Agglo, 713 000 € par la CAF et 566 000 € par l'État (dont ANRU 430 000 € et DSIL 136 000 €).

Un projet réalisé dans le cadre du Programme de Renouvellement Urbain 2.

Lancé en 2014, le NPNRU prévoit la transformation profonde de plus de 450 quartiers prioritaires de la politique de la ville en intervenant fortement sur l'habitat et les équipements publics, pour favoriser la mixité dans ces territoires. Sur le territoire de l'Agglo, 4 quartiers bénéficient de ce programme : les Hauts de Valence, le Polygone (Valence), le Centre ancien et le Quartier est (Romans-sur-Isère).

Plus d'infos sur valenceromansagglo.fr

Contact presse

Direction de la communication | 04 75 81 30 38 | communication@valenceromansagglo.fr
valenceromansagglo.fr et suivez nous sur

